

学校教育目標

豊かな心と知性を持ち、
健康でやる気のある、
21世紀に生きる子どもの育成

杉祥ヶ岡

令和6年6月20日発行

日光市立今市第三小学校

学校だより

児童数:487名

令和6年度「新体力テスト」を実施しました

5月15日(水)～17日(金)の3日間かけて「新体力テスト」を実施しました。児童が計測することが難しい種目については、ボランティアの皆様が協力してくださいました。連日、たくさんの学校支援ボランティアの皆様に来校いただき、本当にお世話になりました。1年生は初めての新体力テストでしたが、6年生がペアを組んで各種目の引率や記録を手伝ってくれました。おかげでスムースに事故もなく実施できました。また、他の学年もそれぞれ異学年ペアで各種目に取り組み、協力しながら計測することができました。下級生の面倒をしっかり見てくれた上級生の皆さん、ありがとうございました。



令和6年 7月 行事予定表

日	曜	学校行事
1 月		安全点検 児童・教職員アンケート① 5年家庭科学習支援ボランティア(1・2校時)
2 火		2年生活科校外学習(町探検)10:00～11:30) 読み聞かせ15年 ク⑤(反省) 5年家庭科学習支援ボランティア(1・2校時)
3 水		図書館整備VT 砂防出前授業1年(日光土木)
4 木		5年家庭科学習支援ボランティア(5・6校時)
5 金		
6 土		
7 日		上都賀支部吹奏楽フェスティバル(10:00)
8 月		清掃強化週間(～17日) 学びアンケート①
9 火		5年家庭科学習支援ボランティア(1・2校時) 読み聞かせ26年(12校時) 委③(反省)
10 水		防犯教室 図書館整備VT 職員会議⑦
11 木		第2回小来川小との交流会(3年生)会場:小来川小(1・4・5・6年)会場:今三小
12 金		居住地交流2・3校時(6の1)
13 土		
14 日		
15 月		海の日
16 火		
17 水		現職教育⑥(学校評価)
18 木		
19 金		終業式 月末統計

臨海自然教室 5月29日(水)～31日(金)

5年生が茨城県のとちぎ海浜自然の家において、臨海自然教室を実施しました。台風の影響が心配されましたが、3日間予定通り充実した活動をすることができました。「ポセイドンからのメッセージ」では、広い館内に隠された暗号を、仲間と協力しながら探し当て、高得点を取った班もありました。「ジェルキャンドル作り」では世界に一つだけの作品を作り上げていました。「砂浜活動」では、海岸の砂で造形活動をしました。すてきな作品ができました。3日目は、アクアワールド茨城県大洗水族館に行き、海の生物を観察したり、お土産を買ったりしました。仲間と支え合って過ごした3日間は、子供たちにとってかけがえのない思い出になりました。



【ポセイドンからのメッセージ】

【ナイトハイク】



【朝食の様子】

【アスレチック】



【砂浜活動】

【アクアワールド】

急に変更になることもあります。

学びの場が広がっています

1年生

5月22日(水)に、1年生は宇都宮動物園に行ってきました。午前中はホワイトタイガーやライオンの迫力に驚いたり、うさぎやミーアキャットなどの小動物に癒やされたり、動物たちと仲良く触れ合いました。午後は、お弁当でエネルギーをチャージして、班ごとに遊園地の乗り物を楽しみました。



2年生



2年生は、5月23日(木)に壬生町のおもちゃ博物館に行きました。室内の大型遊具で遊んだり、たくさんのおもちゃの展示を見たりして、楽しく過ごせました。たくさん遊んだ後には、おうちの方に作ってもらったお弁当を笑顔で食べました。

3年生



3年生は、5月21日(火)に奥日光校外学習に、「協力」、「きまりを守る」、「奥日光の自然に触れて心を育てる」ことがめあてとして行つきました。大迫力の華厳の滝を見て、湯ノ湖周辺を散策しました。お弁当の後は、さかなど森の観察園にて、たくさんの種類の魚たちにえさやりを楽しみました。

4年生



4年生は、6月3日(月)の総合的な学習の時間に、手話教室に参加しました。耳が聞こえない方とのコミュニケーション方法を学び、身振りや空話、手話など様々な方法で会話をしました。「災害時に周りで何が起こっているのかを把握しにくい。」というお話を聞き、積極的にコミュニケーションをとり、情報を共有することの大切さも学びました。

5月28日(火)に、6年生は校外学習として、二社一寺に行つきました。悪天候の中での見学でしたが、実際に見たことで日光市の歴史の理解を深め、日光市のすばらしさを実感することができました。また、グループ活動では班のメンバーと協力して行動することができました。

6年生



小来川小学校の
校 章

学校教育目標

今市第三小学校・小来川小学校

今市第三小学校と小来川小学校は、令和7年4月1日に統合を控えています。これから同じ場所で学ぶ児童にとって、どのような資質能力が必要になるのでしょうか。10年後、20年後の社会において、未来を切り拓いていく児童を育成するために必要なものは何でしょうか。こうしたことを明確にして、児童、教職員、保護者、地域が共有し、一体となって進めていくことが必要であると考えています。そこで、新しい学校教育目標を今市第三小学校と小来川小学校で協力して考えていきます。進捗状況は、学校だよりでお知らせしていきます。よろしくお願ひします。